

Fecha 27.04.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

Posponen cuarto recorte de agua

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) confirmó que se suspende el cuarto corte en el suministro de agua, programado para el próximo fin de semana, como consecuencia de la epidemia de influenza porcina que se vive en el Distrito Federal y el valle de México.

Lo anterior, con la finalidad de que la gente que vive en esa zona, la principal afectada por la influenza porcina, no se quede sin el servicio y lleve a cabo las medidas de higiene necesarias.

Heidi Storsberg, coordinadora de Atención Institucional, Comunicación y Cultura del Agua de la Conagua, indicó que el director del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México (OCAVM), Efrén Villalón Figaredo, convocó a los titulares del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM)

y de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) a una reunión, la tarde de ayer, para definir la intención y estrategia para que el líquido fluya de manera continua.

Asimismo, para determinar un protocolo de seguridad con los organismos operadores por si algún trabajador presenta síntomas de influenza porcina "y pueda retirarse de su centro de trabajo".

El área de Comunicación Social de la Conagua informó que, este lunes a las 10:00, el titular del organismo, José Luis Luege Tamargo, dará a conocer los motivos por los que se optó por posponer el corte de agua, que se llevaría a cabo del 1 al 4 de mayo.

La primera disminución del suministro del año tuvo lugar del 30 de enero al 2 de febrero; la segunda del sábado 14 al lunes 16 de marzo y la tercera del 9 al 11 del presente mes.

